

Por los presos PARA NAVIDAD

Próximas ya las Pascuas de Navidad y siguiendo la costumbre de años anteriores, llamamos la atención de los alicantinos á fin de que tengan presente la triste situación en que se encuentran los infelices presos de la cárcel de nuestro partido.

Con un pequeño óbolo, podíamos entre todos llevar un poco de alegría y felicidad, á aquella casa, donde todo es tristeza y miseria, ayudando al dignísimo jefe de la prisión, en su plausible obra en pró de los presos.

Si la idea es bien acogida por el público, y responde á nuestro llamamiento, nombraremos una comisión de mujeres que, mas entendidas en estos asuntos, lleven á efecto lo preciso para dar una comida á los presos, ó comprarles ropas, según lo que se acuerde.

Ya indicaremos más detalles respecto á este asunto.

Novelas

A 25 cts. ejemplar

Habiendo recibido una gran remesa de preciosas novelas, ponemos en conocimiento del público que en esta imprenta se venden al precio de 25 céntimos á todo suscriptor de EL PERIÓDICO PARA TODOS.

Las novelas recibidas son las siguientes:

Flor de un día, Las espinas de una flor, La dama de las camelias, Treinta años ó la vida de un jugador, Juan José, Un casamiento misterioso y otras.

Teatro Principal

La traducción de Molinos de Viento al italiano, era un aliciente para que anoche acudiera el público al decano de nuestros coliseos.

La obra de Frutos y el maestro Luna, obtuvo una buena interpretación, distinguiéndose en ella, Anita Patrizi, que sin disputa fué la que mayor parte obtuvo en el triunfo; y Amadeo Granieri, Adriano Marchetti, Rafael Vizzani y Zelinda Tatti que así mismo supieron realizar una buena labor.

La presentación de la obra fué justamente elogiada, estrenándose un magnífico decorado.

«Il caporale Susine», sirvió para que Marchetti, derrochara todo su arte, haciendo las delicias del público que siguió la trama de la chistosa opereta, riendo continuamente.

Muy bien Vizzani, Granieri, la Martinielli y Elisa Patrizi.

Esta noche «Il paraiso di Maometto» ópera en tres actos de Robert Planquette.

Clínica del Dr. Manuel Iriarte
CONSULTA GENERAL
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATRIX

Antiguo alumno de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona.

Consulta: de 11 a 2, todos los días.
San Fernando, 34, pta. doctor. Alicante

La ilusión

No siempre es azul purísimo el cielo, ni siempre brilla claro y radiante el sol; que unas veces, negros nubarrones amenazando lluvia, y otras veces nubecillas rosadas como inflamados girones de seda a la hora misteriosa de los crepúsculos, emborronan o matizan la pura diafanidad del firmamento. Del mismo modo nuestro juicio, raras veces se encuentra claro y puro; pues cuando no lo emborronan las negras nubes de la ira y la soberbia, cuando menos lo entenebrecen las ligeras nubecillas rosadas y pintorescas de la ilusión. Que nuestro juicio como el cielo, tiene crepúsculos que si lo embellecen lo enturbian. Las nubes negras del cielo, son nuestros pecados capitales; las nubecillas doradas de una puesta de sol, son nuestras flaquezas y vanidades.

La razón es una bola de nieve; las ilusiones son rayos de sol que lentamente deshacen la blanca bola; las esperanzas son rayos de plateada luna que dan sobre la nieve embelleciéndola, pero sin deshacerla.

Por eso hay quien al calor de las ilusiones, derrite plácidamente la nieve de su razón. Porque la razón es fría, como la nieve; es inalterable y siempre igual, como un cielo infinito, azul y sereno. Pero nunca faltan celajes, negros o rosados, para alterar la soberana monotonía del firmamento, como nunca faltan debilidades que interrumpan la magestuosa severidad del juicio.

Padecer de ilusiones, es una bella enfermedad. Las ilusiones nos roban juicio, lo mismo que el recreo nos roba horas de trabajo. Recreo e ilusiones son cosas necesarias, pero perjudiciales si se abusa de ellas.

Hay que trabajar con frecuencia y hay que recrearse algunas veces, de la misma manera, hay que ver las cosas como son a todas horas, aunque de vez en cuando las veamos un poco mejor de lo que son en realidad.

La ilusión, es el vino del juicio; bien está beberlo con moderación; pero no abusemos de él hasta embriagarnos. Que si ridículos y despreciables son los beodos que van por las calles sin dar un paso firme, también hacen un papel triste los que llevando el juicio exaltado por las ilusiones, no aciertan a dar tampoco ni un sólo paso seguro; pues si al andar no se tambalean como los beodos, al razonar fracasan siempre.

Apenas vemos la probabilidad de conseguir un bien cualquiera, principiamos a darle vueltas y más vueltas a ese bien, como si ya lo tuviéramos en la mano.

Plantamos hoy un rosal,—un rosal solamente en un rincón del patio

—y nos deleitamos pensando en los paseos que daremos por el jardín y aún en el sombroso fruto que recojemos de los árboles del huerto. Y mientras soñamos con huertos y jardines, se nos seca el rosal, que es lo único que teníamos.

Así se nos suele pasar la vida vagamente plantando rosales y soñando en jardines.

CHANTECLER

De «El Pueblo» de Torrevieja.

Olvidada

Vivo aislada del mundo y sin alientos como flor de su tallo desprendida, y para mí no existe ya más vida que la de mis callados pensamientos.

Oculta siempre á los mundanos vientos, jamás del mundo recibí una herida; media existencia así llevo perdida, y aún no sé que son goces ni tormentos.

¿Qué me importa ser cándida paloma, si mi encanto se pierde como aroma de una flor que no tiene quien la aspire?

Aunque mi ansia de amar es infinita, como no tengo un alma que me mire... ay! soy flor que olvidada se marchita.

Por ella,

SALVADOR AGUIRRE

36 GURGA. Toda la enfermura de la P.M. EN LA

Oficina Oficial de la

del Doctor Cendoya (de los Institutos Nacionales y Oficiales Nacionales de Madrid)

Ballester, 14, depósito, el lado de la Puerta de La Justicia — ALICANTE

Consejo Asy — Oficina de 9 a 12; especial de 2 a 4; fines y viernes de 4 a 5 GRATUITA

También especial de la GRANJA.

Frescos! Frescos!

Hasta última hora lo habéis sido señores conciales de la mayoría democrática

Ni ba tuba los de acie tor, los abusos, las arbitrariedades que habéis cometido durante vue tra época de mando. Faltaba rematar la fane tu gestión administrativa y lo habéis conseguido con la confección de los presupuestos para 1914.

Bien decla el «involvable» señor Soto que los futuros presupuestos era obra de la mayoría democrática

No nece llabamos saberlo por boca de él; los nuevos presupuestos progonan á voz en grito á quien se deben.

¿Acaso los nuevos presupuestos pueden ser hechos por una mayoría de buenos administradores? No; los nuevos presupuestos son obra de gente que no quiere á nuestro pueblo..... ¿Y como van á quererlo si la mayoría de los hace-

dores no tienen ni un tanto así de alicantino?

Nada se hace que los que hemos nacido en esta tierra demos pasaporte á los que sin saber de donde proceden se han «colado» en la casa grande, encontrando allí su «modus vivendi».

¿Qué meritísimos servicios ha prestado el señor secretario de la corporación para que se le aumente el sueldo?

¿Y los cuatro ó cinco pantiaguados que hacen como que están servicio en secretaría?

Lo del secretario nos lo explicamos, es de justicia, ha hecho cosa tanta vez el ridículo alcalde ayuntamiento que no el aumento de sueldo un homenaje por su gestión como secretario de este Municipio se merece el señor Almazán.

Aunque mejor sería que la corporación acordase regalarle unos cuantos kilos de memoria, para que comunicase á quien corresponda los acuerdos tomados por el Ayuntamiento.

El aumento de sueldo de los pantiaguados de secretaria estará basado en los «buenísimos» servicios prestados á la clara democrática alicantina.

Y que los alicantinos toleren todo esto?

Frescos! Frescos!

PIM

GRAN ZAPATERIA

La Estrella de Oro

— DE —

GABRIEL J. FERRANOS

Ganadas existencias en catálogos de útiles novedad y en lo más barato.

Visítala LA ESTRELLA DE ORO antes que otra casa en el ramo de zapatería.

NO OS EQUIVOQUEIS Excepción permanente y de todo lujo en sus calzados. Es socialidad en la medida de lujo y cortesía.

Angelitos, 16 y Málaga 7.—Alicante. (Esquina frente Colegiata de San Nicolás).

Villajoyosa

Defunción

A la edad de 22 años, cuando apenas comenzaba á saborear la vida, ha fallecido víctima de unas fiebres tifoideas, la simpática señorita Teresa Limiñana Arlandiz, hija del Torero Mayor del Faro de esta costa.

Al desconsolado padre de la finada, D. Eduardo Limiñana, acompañamos en el inmenso dolor que sufre por tan irreparable pérdida.

Por ausencia

Se traslaza establecimiento acreditado con ensayos ó sin ellos, Mendizábal 12. Situado en el centro establecimiento.

Proyecto para la creación de un teatro respeto libre.

Jesús Bel y Orlín

Dos biografías, políticas y literarias dadas por nuestro compatriota el escritor de El País de Madrid, Sr. Bel Álvarez.

Peregrino de Giner de la Rosa; Juicio de Casar Villo y piloto de Azotábarri, soldados a este periodista. Su destino el producto que se obtiene, a contar una lágrima en la cara donde nació el gigante republicano, en Reus.

El conflicto del Ferrol

Persiste el paro general en el Arsenal y en la ciudad.

Los mercados se hallan repletos de gérneros y reina gran orden.

Se dice que se están llevando á cabo gestiones por el gobierno y el consejo de Administración de la Sociedad española que tienden á terminar con la huelga.

Los huelguistas están dispuestos á entrar en el trabajo siempre que se busque una solución honrosa para ambas partes gigantes.

Esfuerzos del estómago

desperece de obtener vuestra curación, sin usar antes los CÍRCOS DE TRICIGESTINA DEL DOCTOR AGUILÓ, preparados con los fermentos puros que forman parte del aparato digestivo y comprobados por reputados facultativos.

De cuenta, Farmacia del autor, Mayor 51, Alicante. Se remiten por correo certificado mandando 4 pesetas 50 cts. por giro postal.

Entre suegra y nuera

Maria Pérez, de 32 años y vecina del Portón, celebró una detenida conferencia al aire libre con su suegra Encarnación Giunenz que habita en la Subida del Castillo, versando acerca de la virtud.

La disertación terminó en discusión acalorada por lo que hubo de intervenir el cabo de seguridad José Fuster apaciguando los ánimos de las virtuosas señoras.

El señor gobernador ha impuesto á las referidas oradoras, 20 pesetas de multa á cada una de ellas.

No más tós

Los pastillas Savall la combaten en todas sus manifestaciones. Son insustituibles en las afecciones de la garganta y facilitan siempre la expectoración. Son inofensivas y de grato sabor. Se venden en todas las farmacias y en la de su autor en San Vicente del Raspeig (Alicante).

Depósito en Alcoy: Farmacia de Salvador Pascual, Reina Victoria, 1, y en Valencia, G. Centet y C., Mercado, 72.

TIROS

Anoche á las nueve próximamente tuvieron una cuestión en el paseo de Méndez Núñez, José Maresco y un italiano

llamado Pascual Perúno, marinero de la tripulación de un vapor anclado en nuestro puerto.

El Maresco empuñó una navaja y el italiano hizo dos disparos que afortunadamente no hicieron blanco.

Ambos contendientes fueron detenidos y conducidos á la inspección de Vigilancia.

Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado.

Hacen falta

Oficial, oficiales y aprendiz de astre, en la calle Sagasta 55. 1º (Antes San Francisco), Alicante.

AUDIENCIA

Señalamientos para mañana

Sección 1.º.—Causa procedente del Juzgado de esta capital, por el delito de hurto, seguida contra Pedro Domenech.

Abogado, Sr. Gadea. Procurador, Sr. Izquierdo.

Otra del mismo Juzgado y por idéntico delito, contra Andoni Martínez y cuatro mas.

Abogados, Sres. Vidal, Pérez Mirete y Martínez Torrejón.

Procuradores, Sres. García Pastor y Albert.

Espectáculos

Salón Moderno

Espectáculos de cinematógrafo desde las diez en adelante.

Preferencia, 15 céntimos; general, 5.

Teatro Nuevo

Grandes funciones de cinematógrafo desde las seis en adelante.

Preferencia, 15 céntimos; general, 5.

Plaza del Teatro, y, Zapatería.

218 PROP. DE LA CASA MAUCCI BARCELONA

el obispado de Zaragoza suscribió

El cabello

A los que les cae el cabello y a los que empiezan a caerles las canas, aconsejamos que empleen el «Piliholic», y seguramente, á los 3 días observarán sus efectos beneficiosos. Este específico, es completamente inofensivo, por estar compuesto de substancias puramente vegetales que dan un conjunto aromático agradableísimo y no mancha las manos ni las ropas. Se vende en farmacias y droguerías á 3 pesetas frasco.

Noticias

Mañana de nueva á una, tendrá lugar en el salón de actos de la Sociedad Tiro Nacional, la elección de los cargos para la Junta Directiva.

El día 13 del actual tendrá lugar en los almacenes de la Aduana de esta capital la venta en pública subasta, de varias mercancías procedentes de abandono.

Han sufrido los reparos consiguientes los presupuestos con cargo al capítulo de Sanidad de los pueblos de Hondón de las Nieves, Guardamar, Rafol de Almunia, Jijona, Benillup, Catral, Almoradí, Guadalest y Bañeras.

Una comisión de concejales del ayuntamiento de San Vicente se ha presentado al gobernador civil á denunciar el proceder que con ellos sigue el alcalde de dicha población, negándose á presentar las cuentas de los gastos e ingresos del municipio.

Esta mañana se han remitido á la casa de socorro 50 bals de linfa vacuna y al alcalde de Sella 50 tubos de vacuna entérica.

Liquidación

de calzado

A precios baratísimos, se vende Esterior, Caja de cañaderos, tacónrolla y un gran artical para zapatero.

Plaza del Teatro, y, Zapatería.

AMOR DE MADRE

215

Vos que sois tan bueno, que no habéis podido tener noticias de un infarto sin venir á socorrerle, no es posible que con intuición el nuestro. Considerar las palabras que os dije. He sido un loco. Perdonadme, padre mío — prosiguió el joven, abrazando á su padre,— nos amaremos tanto los dos! Ya veréis cómo somos vuestro consuelo, vuestra alegría. Es un hijo el que os está hablando en nombre de su madre, de esa madre de quien vos le separasteis. ¡Os enternecéis, señores! — comprendéis que vuestra felicidad está en hacer la nuestra? ¡Oh! ¡madre mía, madre mía! al fin tendrás la rehabilitación que necesitas.

Violenta lucha estaba librándose en el corazón de Guillermo.

La tierna voz de su hijo resonaba en el con sus dulces inflexiones, que se consideraba y incapaz de resistirla.

Empero la voz del orgullo se sobrepuso, y haciendo un esfuerzo, rechazó á Arturo, diciendo con voz firme:

ds mi vida; dile á mi hijo que lo amo como yo que le obedezca en todo y yo desde el cielo regaré á Dios por el hijo de mi alma y por el padre que me abandonó.

— ¡Dios mío! — exclamó Arturo, cayendo de rodillas, — por tu santo nombre juro obedecer la última voluntad de mi madre.

— ¿Estás contento, mi odiado? — preguntó María, con voz débil, aproximándose á Guillermo.

— ¡Oh! no puedo más — repuso éste con la voz temblorosa y bañadas en tanto sus mejillas. — Me habéis vencido. Lady Melville — posó su cogiente de la mano á María y empujándola hacia Arturo, — abrézate á tu hijo.

— ¡Padre! — ¡madre mía! — exclamó Arturo, abrazando á su madre y empujando á su vez á los brazos de su padre.

Mañana tendrá lugar la elección de los cargos de la Junta Directiva del Real Club de Regatas.

Para esta tarde á las cinco, está convocada en el ayuntamiento la comisión de Alumbrados para tratar sobre el proyecto de conducción de energía desde la central de los señores Fourcade y Provit, á las fábricas de los señores Prytz y Campos y la Electra Alicantina.

CARIDAD.—Las personas que deseen hacer una obra de caridad, tienen ocasión socorriendo á una familia que á mas de estar todos los que la componen enfermos, se encuentra necesitada.

La citada familia habita en la calle de Lope de Vega núm 2.

El próximo lunes contraerá los indisolubles lazos matrimoniales, nuestro querido amigo el probo oficial de Correos don Enrique Bernabeu, con la bellísima y simpática señorita Clotilde Garriga.

Por adelantado felicitamos á los futuros esposos, y les deseamos una interminable luna de miel.

Registro Civil

Nacimientos.—Etelvina Ruiz Zamora y Antonia Sirvent Aznar.

Defunciones.—Carmen Ropero Nicolás y Llida Castellanos Norio.

Matrimonios.—Francisco Saiz con Carmen Fuentes.

Hemos tenido el gusto de saludar á D. Marcial Peñataro, padre de nuestro estimado amigo el corresponsal de nuestro periódico en Monovar D. Vicente Peñataro.

Sea bienvenido.

Cocina Económica

Comida para mañana dia 7.—Sopa de carne con garbanzos y patatas.

Un vaso de vino.

El próximo lunes dia 8, contraerán matrimonio, la encantadora señorita María Fernández Rodríguez y el joven Francisco Bernabeu Cano.

Por adelantado enviamos nuestra enhorabuena á los futuros esposos.

La bocanada anunciada para mañana, será presidida por D. Pedro de Olmedo, alcalde pedáneo del Distrito 7.^o (San Antonio).

Foy le han sido remitidos al alcalde de Sella 15 bials de lunfa vacuna.

Han sido informados favorablemente por la inspección provincial de Sanidad los presupuestos cargo al capítulo de Sanidad, de los pueblos de Hondón de las Nieves, Alcoy, Guardamar, Rafol de Almunia, Lorch, Jijona, Benillup, Catral, Torremazanas, Senija, Almoradí, Guadalest, Campello, Benejuzar, Beniarriés y Bañeres.

Ha tomado posesión del cargo de abogado fiscal de la audiencia, Don José Pérez Martínez que actuaba de juez de instrucción de Pego.

Casa de Socorro

Guardia para mañana.—Médicos: don Vicente Seguí y don Álvaro Gómez.

Practicante: D. Deogracias Cava.

Vacunaciones 28.

Vacunaciones 20.

La señorita Vicenta Bufón, domiciliada en la Plaza de San Agustín núm. 10 se ha personado esta mañana en nuestra redacción, acreditando ser de su propiedad, la papeleta de una rifa, cuya pérdida anunciamos en nuestro número de ayer.

PÉRDIDA.—El pasado jueves se perdió un capazo de ropa, que contenía varias sábanas y prendas de ropa blanca.

Se ruega á quien se lo haya encontrado

do lo entregue en la calle de Peligros núm. 21, donde se le gratificara.

Días pasados anunciábamos que en nuestra redacción había depositado un sombrero que se había extraviado en un cine de esta capital.

El dueño de esta prenda resulta ser el joven Rafael Hernández, habitante en la calle las Navas, núm. 74, á quien le hemos entregado el sombrero.

Mañana á las diez practicará maniobras en la plaza de toros la brigada de bomberos.

Procedente de Tarragona, se encuentra entre nosotros el digno capitán de la marina mercante y amigo nuestro don Juan Zaragoza, el cual, en breve, contraerá matrimonio con la gentil y bella señorita Carmen Balaguer García.

Deseamos á tan querido amigo y á su futura esposa felicidades sin límite.

El alcalde señor Campos, ha sido invitado por el coronel de la Princesa, á los actos que celebrarán mañana y pasado las fuerzas del regimiento con motivo de la fiesta de la patrona del arma de Infantería.

Tierra V. un retrato?

¿De usted ó de uno de su familia? Verdades que si pues no espere en visitarnos ó pedir prospecto.

Damos crédito á todos.

PO. 50 atmós. - SEMILLAS
basta ariegadas con elegante zinc y cristal.

Al contado desde 15 pesetas

Medio se paga por adelantado

Viajante, Santo Tomé 6, 2.^o Aliante. Casa PHOTO-ART de Barcelona.

Leche de burra

Los que prefieren de las vías terapéuticas y de tés, es conveniente tomar leche de burra de la antigua casa de las burras, situada en el bulevar de San Fernando, Alicante.—Se venden envases en la alquería de Celau, plaza de Alfonso XII.

Granja "El Carmen"

Teléfono núm. 290.

Lecha de vaca suiza garantizando su pureza

Se expende en botellas preservadas, servida á domicilio, en el despacho central de la plaza de Isabel II, número 10, y en las sucursales, plaza de Alfonso XII, núm. 1, Calle de La Redonda, núm. 24, y en la Calle de San Vicente núm. 1.

Para mayor comodidad se expenderá también en los establecimientos siguientes: Cervecería «La Austríaca», de Santa María Herasnos, frente al soto de Méndez Núñez; Droguería de Tomo Hernández, plaza de la Constitución, núm. 2; Utensilios de don Leopoldo Ascaso, Princesa, núm. 10; Colonistas de don Antonio Sogorb, calle de Foglietti, número 11, Barrio de Bassella.—En breve se inaugurarán otras sucursales.

CLÍNICA Médico-Quirúrgica DE JUAN ALBERT BLASCO

Consulta general. Especialista en enfermedades de la infancia. Curación del sarampión por las bayecetas de suero originado. Consulta de 9 a 11 matutina y de 3 a 5 tarde. Gratuito á los pobres los viernes y sábados de 1 a 2. Calle Casablanca, 1, bajo, derecha.

IMPRENTA

Plaza Chapi, 5.—Alicante FRONTERA, ESMERO Y ECONOMIA

Llamado telonero de inquilinos de 100 hojas cada uno, 75 céntimos.

Perfete de visita, á una peseta el 100.

Llamado telonero de 100 hojas para participaciones de Lotería á una peseta.

Se imprimen toda clase de trabajos comerciales á precios económicos.

MANUEL GARCÍA

Plaza Chapi, 5.—Alicante COMISIONES Y REPRESENTACIONES

Correspondencia en Alicante de la revista «España en Marruecos», de la importante obra editorial Maucci, de Madrid.

Se admiten comisiones y representaciones en toda España.

Franquicia. Buenas referencias.

Compraria

de ocasión, cámara fotográfica y objetivo de primera para estratoscopio.—Límenes, 6, extremo izquierdo.

CASA PARTICULAR para estudiantes ó empleados á 250 pesetas pensión completa.—Santiago, 11, 2.^o Izquierdo.

En el apartamento que ocupó el famoso

doctor Arturo, Plaza de Chapi, 3.

Oneill en su residencia de la ciudad.

Jamás. Mi resolución es irreversible.

—Está bien, señor—contestó el joven después de un momento.—Basta de suplicas, Adiós para siempre:

Pero en el momento que el joven iba á salir María apareció en la instancia.

Al verla, Melville se dirigió hacia ella, diciéndola en voz baja:

—Qué habéis hecho?

—Consumar el sacrificio—repuso María.

No temáis nada.

Arturo, á su vez se apoximó á ella y cogiéndola de la mano, la dijo:

—Vamos, señora, abandonemos éste castillo y conducidme al lado de mi madre.

Una sorpresa extraordinaria se retrató en el semblante de Guillermo.

—¿Qué ha dicho?—murmuró.—Que la llevé al lado de su madre!

—No habéis oido, señora?—decía entretanto Arturo.

—¿Dónde queréis ir?—repuso María.

—Sr. Arturo, antes no pude dírselo pero es imposible que os conduzca al lado de vuestra madre.

—¿Por qué no... Dijisteis que estaba enferma, que...

—Sí, señor, sí; eso os dije; pero, vuestra madre, vuestra pobre, madre no pudo soportar el peso de tantos dolores, y murió en mis brazos, encargándome que fuese la portadora de semejante noticia para vuestro padre.

—Dios mío! si eso no puede ser; si eso no es verdad, vos me engañáis sin dudar, con el objeto de que permanezca aquí. No os creo.

—Os lo juro. Sus últimas palabras fueron para vos; me encargó que os las transmitiera y yo cumplí con mi encargo en este solemne momento. «Die á mi hijo, fué el último encargo de aquella infeliz, que aun cuando su padre fué muy cruel conmigo, yo le perdono por lo bien que con él se ha portado. Yo le he amado mucho ha sido el único amor